



Der neue Impuls-Vorstand (ohne Vorsitzende Brigitte Kuschel, von links): Irene Matuella, Karl Bufler, Markus Ditterich, Alexandra Hauf, Peter Seitz, Gabi Gröbl-Moritz, Bene Wiedemann und Michael Wegele. Foto: Franz Summerer

Frauen-Power an der Spitze von „Impuls“

Wechsel Anselm Schaber gibt Vorsitz an Brigitte Kuschel ab. Die neue Chefin meldet sich per Video-Botschaft aus Mailand

Immenstadt Großer Wechsel im Vorstand von „Impuls“, der „Arbeitsgemeinschaft pulsierendes Immenstadt“. Die Wirtschafts-Vereinigung wird jetzt von zwei Frauen geführt: Den Vorsitz hat Brigitte Kuschel, Stellvertreterin ist Alexandra Hauf. Sie wurden in der Jahresversammlung der Arbeitsgemeinschaft neu gewählt. Drei Vorstandsmitglieder der ersten Stunde – Anselm Schaber, Petra Schafroth und Peter Fuchs – gaben ihre Ämter ab.

„Noch elf Jahren an vorderster Stelle ist es Zeit für einen Wechsel“, begründeten die drei ihren Schritt. In den elf Jahren sei viel bewegt worden, blickte der scheidende Vorsitzende Schaber nicht ohne Stolz zurück: Bei der Einführung von verkaufsoffenen Sonn- und Feiertagen, verlängerten Nachtangebo-

ten oder Hochzeitsmessen „war Impuls Vorreiter im Oberallgäu“. Durch viele Aktionen sei es gelungen, Handel, Dienstleistungen und Gastronomie im Städtle zu beleben: Anfangen von Verkaufsseminaren und Preisausschreiben über Rad- und Gokart-Rennen bis zur Riesensparty vor der Eröffnung der neuen B19 – „ohne unseren Verein wäre das Geschäftsleben in Immenstadt um Vieles ärmer“, sagte Schaber.

Auch politisch habe Impuls einiges bewegt, was Bürgermeister Armin Schaupp bestätigte. Als Beispiele nannte Schaber das Leerstandsmanagement des Vereins und die Sanierung der Bahnhofstraße. Die soll – nach der Planungsphase in diesem Jahr – 2017 über die Bühne gehen. Impuls-Führung und Rathaus-Spitze hätten zudem „so man-

chen Grabenkampf geführt“, meinten Schaber und Schafroth. Nach den Neuwahlen verabschiedete sich der frühere Vorsitzende von Petra Schafroth („eine Topp-Organisatorin“) und Peter Fuchs („ein fleißiger Arbeiter und der Kummerkasten des Vereins“) sowie den anderen Mitstreitern.

Die Neuwahlen begannen kurios: Denn die Kandidatin für den Vorsitz, Brigitte Kuschel, war beruflich in Italien und meldete sich per Video-Botschaft aus Mailand: Sie habe das Ziel, dass alle Teile des Gewerbes – Handel, Tourismus, Dienstleistung und Gastronomie – „ehrlich und harmonisch zusammenarbeiten“. Laut ihrer Stellvertreterin Hauf soll eine gemeinsame Immenstadt-Einkaufsstüte den Zusammenhalt nach außen demonstrieren. (sf)



Die neue Vorsitzende von „Impuls“ in Immenstadt: Brigitte Kuschel.

Der neue „Impuls“-Vorstand

Der neue Impuls-Vorstand:

- **Vorsitzende** Brigitte Kuschel
- **Stellvertreterin** Alexandra Hauf
- **Kassier** Bene Wiedemann
- **Schriftführer** Michael Wegele
- **Beisitzer** Peter Seitz, Karl Bufler, Gabi Gröbl-Moritz, Irene Matuella.
- **Kassenprüfer** Markus Ditterich ist gleichzeitig auch Vertreter der fördernden Mitglieder.

Vorsitzende **Brigitte Kuschel** ist 54 Jahre alt, verheiratet und wohnt seit neun Jahren in Immenstadt-Akams. Sie leitet die Internet-Agentur „Kuschel Software“, hat seit 25 Jahren Erfahrung im Projektmanagement, ist Vermieterin von Ferienwohnungen, Schriftführerin im Tourismusverein und im Fachbeirat Alpsee-Grünten. Bisher betreute sie das Impulsbüro.